
HURRA!!!

Deutsche Panzer gegen Russland!

Endlich Rache für 1945!

Endlich Genugtuung für die Schmach der vollkommenen Niederlage.

Wir brauchen einen Sieg um wieder wer sein zu können. Die Opfer unserer 
Väter und Großväter an der Ostfront sollen nicht umsonst gewesen sein.

Jahrzehntelang nach 1945 lag der verlorene Krieg wie ein Alp auf unserer 
deutschen Seele. Stets konnten wir nur gesenkten Blickes im Weltgeschehen 
agieren, zu groß die Schmach über das was wir der Welt angetan hatten. 
Zum Glück konnten wir unliebsame Begegnungen mit unserer Vergangenheit 
stets mit ausreichenden Geldmitteln zuschütten.

Erst 1985 gelang es uns mittels eines psychologischen Kniffs, die 
katastrophale Niederlage in eine Befreiung umzudeuten. Ausgerechnet durch 
einen ehemaligen Wehrmachtsoffizier. So können wohl nur Opportunisten 
denken. Für die einfachen Soldaten und die einfachen Leute im Land war es 
eine schmachvolle Niederlage. Ein Trauma das bis heute wirkt.

Diese Befreiungs-Lüge rächt sich nun. Sie hat dazu geführt das im Denken, 
die Nazis immer die anderen waren, niemals man selbst. Man selbst war 
Opfer, man musste ja befreit werden.

Und Opfer müssen sich irgendwann mal rehabilitieren. Die Zeit dafür scheint 
jetzt gekommen. Die politisch-mediale Enkelgeneration der Kriegsgeneration 
bläst erneut zum großen Kampf.

Wohlan, wer noch klar denken kann, der packe sein Ränzel und mache sich 
aus dem Staube solange es noch geht. Das wir hier nicht gut enden, sagt 
meine Lebenserfahrung.
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